

# Plantean Reducción de Precios de Petróleo

NICOSIA, Chipre, octubre 15 (UPI).— Los precios internacionales del petróleo mostraron hoy signos de quebrarse, al conocerse un llamado de los Emiratos Arabes Unidos para una reducción de 40 centavos de dólar por barril en la cotización oficial de la Organización de Países Exportadores de Petróleo.

Mientras tanto, Noruega ofreció descuentos de 1 a 2 dólares por barril en su crudo del Mar del Norte.

Los Emiratos y Noruega, que no está afiliada a la OPEP, han tenido problemas en los últimos meses en colocar su crudo ligero a los precios oficiales, debido a la creciente demanda por petróleo más pesado y barato.

El Ministro de Petróleo de los Emiratos, Mana Saed Al Otaiba, planteó a la OPEP una reducción de 40 centavos del precio oficial del petróleo, según reveló hoy la revista especializada Middle East Economic Survey, que se edita en inglés en Chipre.

El precio base de la OPEP para crudo ligero es de 29 dólares por barril.

El influyente productor del Golfo Pérsico es el primer miembro de la OPEP que propuso públicamente una reducción de precios desde que este organismo bajó su precio en 5 dólares por barril en marzo de 1983.

Otaiba ha sometido un memorandum a la junta de directores de la Abu Dhabi National Oil, proponiendo la reducción del precio, según la publicación.

## Reanuda Ayuda Militar EE.UU. a Guatemala

GUATEMALA, octubre 15 (UPI).— El Jefe de Estado de Guatemala, general Oscar Humberto Mejía Victores dijo hoy que Estados Unidos reanuda "en breve" la ayuda militar a su país.

"El Secretario de Estado, George Shultz, me ofreció personalmente en una reunión que tuvimos en Panamá, que la asistencia militar a nuestro país sería reanudada en breve", dijo Mejía Victores, aunque no dio una fecha exacta.

El Jefe de Estado guatemalteco viajó a Panamá la semana pasada para asistir

En Bolivia:

## Democracia Cristiana se Retira del Gobierno

LA PAZ, octubre 15 (UPI).— El Partido Demócrata Cristiano de Bolivia ratificó su decisión de alejarse definitivamente del gobierno del Presidente Hernán Siles Zuazo, en que tenía tres de los 18 ministerios.

Voceros oficiales anunciaron que el mandatario se apresta ahora a completar la recomposición ministerial, llenando las cuatro carteras vacantes. El gabinete renunció hace una semana a fin de que Siles Zuazo introdujera cambios.

Una conferencia democrática cristiana ratificó el fin de semana la declaración del Comité Ejecutivo Partidario, del 11 de octubre, en la que se anunció que el PDC "no puede continuar compartiendo res-

ponsabilidades de gobierno con el Partido Comunista".

El PDC acusó al Partido Comunista, que con la Unidad Democrática Popular y el Movimiento de Izquierda Revolucionario integran la coalición gobernante, de aplicar "una estrategia para cercar al Presidente de la República, para hegemonizar la conducción del actual gobierno".

El portavoz de la conferencia, Félix Vargas Lucero, agregó que los comunistas pretendían imponer "planteamientos demagógicos e irresponsables" para superar la crisis económica, oponiéndose a un programa "idóneo y coherente" presentado por los ministros democristianos.



**NOBEL DE MEDICINA.** Basilea, Suiza, octubre 15. El alemán occidental Georg Koehler (izquierda), y el británico-danés Nils Jerne ganadores del Premio Nobel de Medicina, en el Instituto de Inmunología de Basilea. (UNIFAX II de UPI).

## Nobel de Medicina por Tratamiento del Cáncer

ESTOCOLMO, Suecia, octubre 15 (AP).— El argentino César Milstein, el danés oriundo de Londres, Niels Kai Jerne y el alemán George J.F. Koehler,



**PAPA CON EGRESADOS.** Ciudad del Vaticano, octubre 15. El Papa Juan Pablo II, junto a un grupo de egresados de la Pontificia Universidad Norteamericana, en el Vaticano. La institución celebra su 125 aniversario de fundación. (RADIOFOTO de AP).

## Honduras pide a E.U. Negociación Económica

WASHINGTON, octubre 15 (AP).— El gobierno hondureño del Presidente Roberto Suazo Córdoba pidió hoy formalmente a los Estados Unidos la iniciación de negociaciones, "a un nivel adecuado o a su más alto nivel", sobre aspectos económicos y de seguridad de interés a los dos países.

El canciller hondureño Edgardo Paz Barnica presentó el documento del caso al Secretario de Estados Unidos, George P. Shultz, durante una confe-

rencia de 35 minutos. Paz Barnica dijo que no se trata de poner un precio a la cooperación militar de su país con los Estados Unidos pues los dos son temas diferentes en su concepto y dimensión.

"La cuestión militar es un asunto temporal", dijo Paz Barnica; "lo permanente es el afianzamiento de las instituciones democráticas de Honduras, y para ello se necesitan profundas reformas sociales

—Favor pase a la página 62.

## Fracasa Comercio entre Guatemala y Costa Rica

GUATEMALA, octubre 14 (ACAN EFE).— El ministro de economía, Leonel Hernández informó hoy que las negociaciones entre Guatemala y Costa Rica para solucionar sus problemas comerciales han fracasado.

Las negociaciones se iniciaron aquí el pasado viernes, pero según Hernández, después de dos días "no logramos ningún acuerdo".

Costa Rica cerró esta semana sus fronteras a los productos guatemaltecos, para presionar el pago de la deuda de ese país, que asciende a 62 millones de

pesos centroamericanos (par del dólar).

Ambos países acordaron reunirse la semana próxima en San José de Costa Rica.

En las conversaciones participaron los ministros de economía Leonel Hernández (Guatemala) y Odalier Villalobos (Costa Rica), así como los presidentes de los bancos centrales de cada país.

El ministro Hernández anunció que si la semana próxima no se soluciona el problema con Costa Rica, Guatemala cerrará también sus fronteras a los productos de ese país.

## SELA Busca Desarrollo para América Latina

CARACAS, octubre 15 (UPI).— El X Congreso del Sistema Económico Latinoamericano se instaló hoy en la capital de Venezuela para analizar soluciones que garantizarían un desarrollo autónomo de América Latina.

Participan en la conferencia más de 100 delegados de los 25 países miembros de la organización regional.

El consejo debatirá un conjunto de proposiciones en los sectores del comercio, financiamiento, cooperación regional y posiciones frente a los foros mundiales.

Dentro de este marco, se dará alta prioridad a una evaluación del cumplimiento del plan de acción de Quito aprobado en enero de este año, que alude a la crisis derivada de la deuda externa, así como a

la estrategia de seguridad económica regional suscrita por el SELA en 1983.

Al dirigirse a la reunión, el Secretario permanente del SELA, el venezolano

—Favor pase a la página 26.

## Iraq Ataca un Objetivo Naval en Golfo Pérsico

ABU DHABI, octubre 15 (UPI).— El gobierno de Iraq anunció hoy que sus cazas de combate atacaron exitosamente "un gran objetivo naval" al sur de la isla de Kharg, el principal terminal de petróleo de

Irán en el Golfo Pérsico, dijo hoy la agencia oficial de noticias iraquí.

De acuerdo a la información, captada en Abu Dhabi, un portavoz militar iraquí.

—Favor pase a la página 13.



**MANIFESTACION PRO-LIBERACION.** Polonia, octubre 15. Manifestantes del grupo de Solidaridad del líder Lech Walesa, en dos días de protesta contra la policía, para que liberen a Bogdan Lis, miembro del sindicato. (UNIFAX II de UPI).